

GISKID-Videowettbewerb Sprachentwicklungsstörungen

Sprachentwicklungsstörungen sind die häufigsten Entwicklungsstörungen im Kindesalter. Trotzdem sind sie nur recht wenigen Menschen bekannt und werden in der Öffentlichkeit nicht ausreichend wahrgenommen. Sprachentwicklungsstörungen bleiben teilweise bis ins Schulalter unerkannt, sodass betroffene Kinder nicht immer die bestmögliche Unterstützung erhalten. Auch Forschungsgelder werden im Vergleich zu deutlich selteneren Erscheinungsbildern wie z.B. einer Autismusspektrumsstörung oder ADHS weniger für Sprachentwicklungsstörungen bereitgestellt.

Daher möchte die *GISKID - Gesellschaft für interdisziplinäre Spracherwerbsforschung und kindliche Sprachstörungen im deutschsprachigen Raum e.V.* mit dem Aufbau eines Videoforums beginnen, das Betroffene, ihre Familien, pädagogische Fachkräfte in Kita und Schule sowie die breite Öffentlichkeit über die Sprachentwicklung selbst, über mögliche Störungen sowie zu Fragen der Prävention und Intervention informieren soll (z.B. über Hilfen, Unterstützung, Ansprechpartner). Vergleichbare Angebote gibt es im englischsprachigen Raum, z.B. RADLD (<https://www.youtube.com/user/RALLIcampaign>) und DLDandME (<https://www.dldandme.org/videos>).

Als Auftakt schreibt die GISKID hierfür einen Videowettbewerb für den deutschsprachigen Raum aus. Betroffene, ihre Familien, Studierende sowie Fachleute aus Kitas, Schulen und therapeutischen Einrichtungen, die sich mit Fragen der Sprachentwicklung, ihren Störungen sowie mit unterschiedlichen Formen von Prävention und Intervention beschäftigen, sind eingeladen, ein maximal vierminütiges Video zu erstellen.

Die inhaltliche Ausrichtung im Wettbewerb wird bewusst offengehalten, da die möglichen Themen sehr vielfältig sind:

- Beispiele:
- Was ist eine Sprachentwicklungsstörung?
 - Wer hilft bei Sprachentwicklungsstörungen?
 - Wann müssen sich Eltern Sorgen machen?
 - Was bedeutet eine Sprachentwicklungsstörung für das betroffene Kind und seine Familie?
 - Was müssen Kita und Schule beachten?
 -

Die drei besten Videos werden mit je **300,00€** prämiert und ab dem 18. Oktober (Internationaler Tag über Sprachentwicklungsstörungen - International Developmental Language Disorder Awareness Day) für die Öffentlichkeit (auf dem YouTube-Channel der GISKID) verfügbar gemacht. Die Gewinner werden schriftlich per E-Mail benachrichtigt.



GISKID-Videowettbewerb Sprachentwicklungsstörungen

Einsendungen der Videos oder Links zum Download senden Sie bitte an: info@giskid.eu

Bewerbungsfrist: 18.09.2019

Bitte beachten Sie, dass die Videos in einem Dateiformat erstellt sein müssen, das von YouTube unterstützt wird. Nähere Informationen hierzu finden Sie auf <https://support.google.com/youtube/troubleshooter/2888402?hl=de>.

Bitte beachten Sie ebenso die datenschutzrechtlichen Bestimmung für die Personen im Video sowie ggf. die urheberrechtlichen Bestimmungen für die im Video verwendete Musik.

Die eingegangenen Bewerbungen werden vom GISKID-Vorstand sowie den Beiräten der GISKID begutachtet und prämiert.

Bei Rückfragen können Sie sich gerne an Rebekka Niepelt in der GISKID-Geschäftsstelle wenden.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen! Lassen Sie uns gemeinsam die Aufmerksamkeit für Kinder mit Sprachentwicklungsstörungen erhöhen!

Ihr GISKID-Vorstand